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Tutto pronto
per “Assisi Festival”

ASSISI - Dal 16 al 24 settembre si
svolgerà l’“Assisi Festival” che muove
i suoi passi tra cultura della pace, del-
la solidarietà e dell’ecologia promos-
sa attraverso concerti, seminari tavo-
le rotonde e mostre di arte visiva nel
nome di Assisi. Vi sarà musica di va-
ri generi, dal classico al jazz, al mu-
sical. Il week end ecologico avrà co-
me obbiettivo promuovere corrette
abitudini alimentari e sensibilizzare al
rispetto dell’ambiente.
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ASSISI - La giunta comunale
ha approvato il progetto defi-
nitivo per la manutenzione
straordinaria di alcune strade
di Assisi, Santa Maria degli
Angeli, Petrignano e Palazzo. 
“I lavori - fa notare l’assesso-
re ai Lavori pubblici Giorgio
Bartolini - prevedono il rifa-
cimento del manto stradale
mediante il posizionamento
di un nuovo tappetino bitu-
minoso spesso 3 centimetri
per oltre 5 chilometri.  L’im-
porto stanziato per la realiz-
zazione dei lavori è di 250mi-
la euro. Scendendo nel detta-
glio ad Assisi verrà rifatto il
manto di  via dell’Acquaraio,
via Porta Perlici, via P. Stella,
via Cristofani e Fontebella,
via Giorgetti, via della coope-
razione, mentre a Santa Ma-
ria degli Angeli i lavori inte-
resseranno un tratto di via
Becchetti di via Los Angeles e
di via Valecchi, oltre a via
Ponte Rosso e via Caminac-
cio per intero. A Petrignano
via Sassaiola e via Fiorita, a
Palazzo via Nicolò Alunno,
via Matteo da Gualdo, via
della Pineta e alcuni tratti di
via Prestille. Infine nella zona
est di Assisi verranno trattate
con ‘tappetino speciale anti-
sdrucciolevole’ tre strade in
forte pendenza come via Gio-
vanni XXIII, via della Giun-
chiglia e via Ada Negri men-
tre nella zona della montagna
verranno rifatte alcuni tratti
di strade a Pieve San Nicolò.
Intanto in vista del consiglio
comunale che domani darà il
via libera definitivo alla nuo-
va rimodulazione del piano
urbano complesso di Santa
Maria degli Angeli ieri matti-
na, presso la sede comunale di
Santa Maria degli Angeli, il
sindaco Claudio Ricci, insie-
me agli assessori e ad alcuni
consiglieri di maggioranza ha
illustrato i contenuti definiti-
vi della nuova proposta ap-
provata nei giorni scorsi in
commissione”. 
“Il piano - spiega ancora l’as-
sessore Bartolini - si sviluppa
su 10 ettari, riqualifica un’a-
rea degradata con oltre 4 et-
tari di spazi verdi, piazze, per-
corsi pedonali e parcheggi. In
questa ultima versione è pre-
vista una riduzione di 25mila
metri cubi rispetto a quella
approvata da Comune e Re-
gione nel 2004. Gli edifici, di
piccole dimensioni, avranno
appartamenti (circa duecento)

di almeno 70-80 metri qua-
drati ciascuno. Sono previsti
inoltre spazi commerciali, di-
rezionali e 10mila metri qua-
drati di aree (inclusa la ex
Montedison e la ex fornace

Viabilità in arrivo
una pioggia di euro
Stanziati 250mila euro per la realizzazione dei lavori

Approvato dalla giunta comunale il progetto per la manutenzione di alcune strade 

Al via la quarta edizione
del premio “Paul Sabatier”
ASSISI - La società internazionale di Studi Francescani di As-
sisi ha indetto la IV edizione (2006) del premio “Paul Saba-
tier”. La benemerita società che fu inventata e diretta dallo stu-
dioso francese, desidera onorare la memoria di Paul Sabatier
(1858-1928), padre della moderna storiografia francescana e suo
fondatore nel 1902, con l’istituzione di un premio per la mi-
gliore tesi dottorale nell’ambito degli studi francescani edita o
ancora inedita (anni 2004-2005). Il regolamento del Premio
prevede che le pubblicazioni dovranno pervenire in triplice co-
pia alla società internazionale di studi francescani  (c.p. 142 ,
piazza del comune 27 - I -06081 - Assisi ) entro il 9 settem-
bre 2006 ed essere accompagnate dal curriculum vitae. Il pre-
mio ammonta a euro 2.200,00 eventualmente  divisibili. La
commissione giudicatrice, nominata dal Consiglio della società,
sarà composta da tre commissari. Nel caso che il premio sia as-
segnato ad una tesi dottorale ancora inedita, la società si riser-
va il diritto di pubblicazione nella sua collana. Il premio “Paul
Sabatier” sarà consegnato a conclusione dell’annuale convegno
internazionale di studi francescani che si terrà ad Assisi nei gior-
ni 5-7 ottobre 2006. 

GIOVANNI ZAVARELLA

Lyon club di Assisi,
ecco il nuovo organigramma
Passaggio della campana al Lyon club di Assisi. Per il prossi-
mo anno lionistico è stato chiamato l’ingegnere Claudio Me-
nichelli. Lo affiancheranno nel compito di promuovere le at-
tività del club il past president e tesoriere Paolo Scilipoti, il
vice presidente Alfredo Villa, il segretario Antonella Mariucci
,il cerimoniere Giancarlo Filippucci e i consiglieri Anna Ma-
ria Baldoni, Edoardo Minciotti, Andrea Paoletti e Luigi Mes-
sina. Il neo presidente che intende operare in linea di conti-
nuità con i suoi predecessori, ha indetto, per domani, una ri-
unione  unificata dei direttivi uscente ed entrante per impo-
stare una corretta programmazione. Che vada nella direzione
di particolare attenzione al territorio e alle istituzioni locali con
lo spirito di “We serve”.  E soprattutto il neo Presidente ten-
de a promuovere un atteggiamento itinerante nel territorio
comprensoriale per conoscere e riscoprire ,promuovere ed
eventualmente operare per  la conservazione e il salvataggio di
qualificate presenze artistiche .Nella convinzione che il suc-
cesso del Lion Club Internazionale è tale nella misura in cui
tutti i club avranno svolto un ruolo di rilievo e di spessore a
favore delle Comunità locali.

GI.ZA.

Un luglio 
tra musica,
spettacoli
e folklore

BASTIA UMBRA - L’Uni-
versità libera di Bastia Um-
bra promuove iniziative arti-
stiche, concerti e spettacoli di
vario genere al fine di ani-
mare le serate di luglio. Il
programma prevede per mar-
tedì alle 21 nella piazzetta
Cavour il concerto della ban-
da musicale di Lama, mentre
giovedì, sempre alle 21 in
piazza Mazzini, si terrà il
concerto della filarmonica di
Belfiore “The Blues Bro-
thers” e venerdì si esibirà il
gruppo folkloristico di ballet-
to “Sma Labschool Kebayo-
ran” di Jakarta (Indonesia) in
collaborazione con il gruppo
“Agilla e Trasimeno” di Ca-
stiglione del Lago. 
L’ultimo appuntamento è in
programma lunedì 31 luglio
alle  21 in piazza Mazzini
con il  gruppo folkloristico di
balletto “Folk Dance Group
Gehem” di Cankaya -Ankara
(Turchia). Intanto la giunta
comunale ha concesso un
contributo economico di
3mila euro al coro polifoni-
co “Città di Bastia” e alla
banda musicale di Costano
quale parziale sostegno alle
spese che dovranno sostenere
per la partecipazione alla ma-
nifestazione “Ser’Arte d’Esta-
te” promossa dall’assessorato
alla Cultura e costata, com-
presi i contributi alle due as-
sociazioni, 13.500 euro. 

M.C.

reno Fortini - è di grande
qualità ed importanza per gli
indotti sul piano economico,
turistico e la nascita di nuovi
posti di lavoro”. 
“Il Puc è una grande vittoria

per Santa Maria e l’intero ter-
ritorio - ha dichiarato il vice-
sindaco Giorgio Bartolini -
perché, accanto al risanamen-
to ed alla riqualificazione am-
bientale di un’area fortemente

degradata, consente più edili-
zia ambientale di pregio, più
edilizia direzionale, più edili-
zia culturale, più edilizia com-
merciale. Non più cittadini,
quindi, che effettuano le loro
spese in altri comuni, ma vi-
ceversa persone di altri comu-
ni che verranno a spendere nel
nostro. Più finanziamenti del-
l’Unione europea, con milioni
di euro che verranno impie-
gati per la ristrutturazione
della ex Montedison, che por-
tano  più sviluppo economico
e posti di lavoro. Quindi solo
vantaggi e nessun svantaggio.
Chi è contro il Puc - ha con-
cluso - è contro la crescita del
nostro territorio”.

Briziarelli) da destinare ad
eventi culturali, mostre, con-
gressi, fiere ed attività del
tempo libero”. 
“Il progetto - hanno ricorda-
to il sindaco e l’assessore Mo-

BETTONA - Italia dei Valori
e Rifondazione Comunista
continuano a disertare le ri-
unioni convocate dal resto del-
la coalizione di centrosinistra
(Ds, Dl, Pdci e Sdi) per discutere il progetto politico per il
Comune di Bettona in vista delle prossime elezioni comuna-
li. 
L’ultimo incontro, venerdì sera, ha fatto registrare a costitu-
zione - da parte delle quattro forze politiche
presenti - di un tavolo per l’elaborazione del
programma i cui punti nevralgici ruoteranno
attorno alla questione dell'ambiente, della va-
lorizzazione dell’agricoltura di qualità, della
risoluzione non più rinviabile del problema
degli allevamenti, al Piano regolatore e alla
valorizzazione storico-culturale del Comune
di Bettona. 
“Il tavolo - dichiarano congiuntamente Gabriella Marchese
(Ds), Enzo Franceschini (Margherita), Enzo Sforna (Pdci) e
Marcello Alunni (Sdi) - costruirà il programma ed i suoi pun-
ti fondanti con l’apporto di tutti i cittadini e delle forze pro-

duttive e sociali del territorio.
In questo modo avremo un
programma partecipato e con-
diviso dalla popolazione e si
darà vita ad un consiglio co-

munale, una giunta ed un sindaco forti ed autorevoli, in gra-
do di interloquire con Provincia e Regione. Il tavolo, aperto
ad ogni contributo a patto che rifugga da personalismi e vec-
chie e superate questioni di appartenenza,  promuoverà, in ac-

cordo con le rispettive direzioni provinciali e
regionali, assemblee ed incontri su program-
ma e lista, a partire dal mese di settembre”. 
Il segretario ds Gabriella Marchese infine re-
spinge al mittente le accuse rivolte dal sinda-
co defenestrato Frascarelli alla Quercia: “Si
scaglia contro di noi ma dimentica di non aver
saputo tenere unita la sua maggioranza al pun-
to che quattro dei suoi lo hanno mandato a

casa. Accusandoci di aver fatto cadere l’amministrazione co-
munale ci riconosce implicitamente una forza straordinaria dal
momento che avevamo un solo consigliere comunale”.  
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